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平
へい

成
せい

26年
ねん

度
ど

第
だい

３回
かい

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

（全体
ぜんたい

会議
かい ぎ

）摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

27年
ねん

2月
がつ

24日
にち

（火）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出席者
しゅっせきしゃ

（敬 称 略
けいしょうりゃく

） 

 委
い

員
いん

18名
めい

   赤間
あか ま

靖夫
やす お

、新井
あら い

一成
かずなり

、新井
あ ら い

トキ
と き

子
こ

、石渡
いしわた

勝朗
かつろう

、岩瀬
いわ せ

絹代
きぬ よ

、金岩
かないわ

勇夫
いさ お

、

   知念
ちね ん

ジョアンナ
じ ょ あ ん な

、塚原
つかはら

晴美
はる み

、戸
と

村
むら

正
まさ

房
ふさ

、中村
なかむら

紀美子
き み こ

、埜瀬
の せ

晴美
はる み

、朴
ぱく

昌浩
ちゃんほ

、畑
はた

敏雄
とし お

、

   原
はら

千
ち

代
よ

子
こ

、原田
はら だ

歩
あゆむ

、深瀬
ふか せ

欣之助
きんのすけ

、森脇
もりわき

卓郎
たくろう

、山田
やま だ

義孝
よしたか

（欠席者
けっせきしゃ

1名
めい

：荒巻
あらまき

裕子
ゆう こ

）

 参
さん

与
よ

 ３名
めい

 飯塚
いいづか

正良
まさよし

、浜田
はま だ

昌
まさ

利
とし

、西村
にしむら

くにこ

 傍
ぼう

聴
ちょう

 １名
めい

（進行
しんこう

：北沢
きたざわ

副区長
ふくくちょう

）

１ 開会
かいかい

・ 委員
いい ん

の出欠
しゅっけつ

と会
かい

議
ぎ

の成立
せいりつ

の確認
かくにん

・ 会
かい

議
ぎ

の公
こう

開
かい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
とう

の説明
せつめい

、

傍聴者
ぼうちょうしゃ

の確認
かくにん

・ 配付
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

２ あいさつ 

（大谷区長
おおたにくちょう

） 

 本日
ほんじつ

はお集
あつ

まりいただきまして、ありがとうございます。

 先日
せんじつ

エポック
え ぽ っ く

中原
なかはら

で開催
かいさい

された区民会議
くみ ん か い ぎ

交流会
こうりゅうかい

には、多
おお

くの委員
いい ん

の皆様
みなさま

の参加
さん か

あ

りがとうございました。他区
た く

の活動
かつどう

の様子
よう す

がよく理解
りか い

できたと思
おも

うので、参考
さんこう

にしな

がら今後
こん ご

とも取
と

り組
く

んでいただければと思
おも

います。

 今月
こんげつ

は、貝塚教会
かいづかきょうかい

での防災
ぼうさい

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

や、本日
ほんじつ

の区民会議
くみ ん か い ぎ

全体会
ぜんたいかい

、今週末
こんしゅうまつ

には

区民会議
くみ ん か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

が開催
かいさい

され、イベント
い べ ん と

が盛
も

り沢山
だくさん

でございますが、委員
いい ん

の皆様
みなさま

に

は感謝
かんしゃ

申
もう

し上
あ

げます。

 本日
ほんじつ

は今年度
こんねんど

3回
かい

目
め

の全体
ぜんたい

会議
かい ぎ

で、 10月
がつ

以来
いら い

の開催
かいさい

となります。 両
りょう

部会
ぶか い

の

進 捗 状 況
しんちょくじょうきょう

の報告
ほうこく

をさせていただきます。全
ぜん

委員
いい ん

が顔
かお

をあわせる数
かず

少
すく

ない機会
きか い

です

ので、ぜひ積極的
せっきょくてき

なご発言
はつげん

をお願
ねが

いしたいと思
おも

います。

（新井副委員長
あらいふくいいんちょう

） 

 皆
みな

さん、本日
ほんじつ

はお忙
いそが

しい中
なか

、お集
あつ

まりいただきありがとうございます。
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 平成
へいせい

26年
ねん

4月
がつ

からスタート
す た ー と

した区民会議
くみ ん か い ぎ

も、もうすぐ 1年
ねん

が経
た

とうとしています。両
りょう

部会
ぶか い

での取組
とりくみ

の方向性
ほうこうせい

もかなり絞
しぼ

りこまれてきました。本日
ほんじつ

の全体会
ぜんたいかい

議では、両
りょう

部会
ぶか い

の進 捗 状 況
しんちょくじょうきょう

を確認
かくにん

した上
うえ

で、それぞれの課題
かだ い

解決
かいけつ

策
さく

について、具体的
ぐたいてき

に審議
しん ぎ

した

いと思
おも

います。

 本日
ほんじつ

も円滑
えんかつ

に議事
ぎ じ

が進行
しんこう

できますように、皆
みな

さんのご協 力
きょうりょく

をお願
ねが

い致
いた

します。

（進行
しんこう

：新井副
あらいふく

委員長
いいんちょう

）

３ 議題
ぎだ い

（１）各
かく

専門
せんもん

部会
ぶか い

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について 

各
かく

専門
せんもん

部会
ぶか い

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について、「資料
しりょう

１：第
だい

５期
き

川崎
かわさき

区
く

区民
くみ ん

会議
かい ぎ

「地域
ちい き

を育
はぐく

むまちづくり部会
ぶか い

」進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

報告
ほうこく

」及
およ

び「資料
しりょう

２：第
だい

５期
き

川崎
かわさき

区
く

区民
くみ ん

会議
かい ぎ

「だれもがいきいき暮
く

らす部会
ぶか い

」進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

報告
ほうこく

」を使用
しよ う

し、各
かく

部会
ぶか い

長
ちょう

が説明
せつめい

した。また、「だれもがいきいき暮
く

らす部会
ぶか い

」の審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１地域
ちい き

にお

ける見守
みま も

り活動
かつどう

の充実
じゅうじつ

で実施
じっ し

を検討
けんとう

している実態
じったい

調査
ちょうさ

の概要
がいよう

案
あん

について、畑
はた

委員
いい ん

から説明
せつめい

があった。

各
かく

専門
せんもん

部会
ぶか い

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について、主
おも

な意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は以下
い か

のとおり。

＜地域
ちい き

を育
はぐく

むまちづくり部会
ぶか い

について＞ 

 （防災対策
ぼうさいたいさく

の充実
じゅうじつ

について） 

原
はら

委員
いい ん

 部会
ぶか い

が 2つあるということで、最初
さいしょ

の頃
ころ

はどちらの部会
ぶか い

にするか、皆
みな

さ

ん迷
まよ

っていた時期
じ き

がありましたが、やはり部会
ぶか い

を縦断
じゅうだん

して課題
かだ い

を共有
きょうゆう

してい

くことが今
こん

年
ねん

度
ど

の取組
とりくみ

では重要
じゅうよう

だと思
おも

います。

  そこで、防災
ぼうさい

に関
かん

してですが、先日
せんじつ

、2月
がつ

8日
にち

にカトリック貝塚教会
かいづかきょうかい

で外国人
がいこくじん

向
む

けに防災
ぼうさい

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

を開催
かいさい

しました。川崎区
かわさきく

は多
おお

くの外国人
がいこくじん

が居住
きょじゅう

してい

ますので、外国人
がいこくじん

向
む

けにもどういった防災
ぼうさい

手帳
てちょう

が良
よ

いのかといった視点
して ん

も交
まじ

え

ながら、両
りょう

部会
ぶか い

が連携
れんけい

していければ良
よ

いと思
おも

います。私
わたし

も地域
ちい き

を育
はぐく

むまち

づくり部会
ぶか い

の取組
とりくみ

にも参加
さん か

していきたいと考
かんが

えています。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 防災
ぼうさい

については、この家族
かぞ く

防災
ぼうさい

会議
かい ぎ

を推進
すいしん

するために防災
ぼうさい

手帳
てちょう

の作成
さくせい

を考
かんが

えていますが、3.11 からもう 4年
ねん

の月日
つき ひ

が流
なが

れようとしていて、だんだ

んと災害
さいがい

に対する
たい   

危機感
き き か ん

が薄
うす

れてきていると感
かん

じます。震災
しんさい

などが起
お

こった

直後
ちょくご

は皆
みな

さん危機
き き

感
かん

を持
も

っているけれど、時間
じか ん

が経
た

つと意識
いし き

が薄
うす

れてきてしま

うので、家族
かぞ く

防災
ぼうさい

会議
かい ぎ

の推進
すいしん

は非常
ひじょう

に大事
だい じ

だと考
かんが

えています。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

2月
がつ

8日
にち

に開催
かいさい

された外国人
がいこくじん

向
む

けの防災
ぼうさい

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

のときに、ベトナム
べ と な む

とフィリピン
ふ ぃ り ぴ ん

の方
かた

が来
き

ていたが、通訳
つうやく

の方
かた

がいたのでコミュニケーション
こ み ゅ に け ー し ょ ん

がと
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れ、外国人
がいこくじん

の方
かた

もとても喜
よろこ

んでいました。川崎区
かわさきく

には様々
さまざま

な国
くに

の人々
ひとびと

が住
す

ん

でいるので、「防災
ぼうさい

手帳
てちょう

」も様々
さまざま

な国
くに

の言葉
こと ば

のものをつくって配布
はい ふ

したいと思
おも

い

ました。

新井副
あらいふく

委員
いい ん

長
ちょう

 部会
ぶか い

同士
どう し

の連携
れんけい

で、実現
じつげん

していければ良
よ

いと思
おも

います。

石渡
いしわた

委員
いい ん

 「自主
じし ゅ

防災
ぼうさい

組織
そし き

」のあり方
かた

の検討
けんとう

について、活動
かつどう

が進
すす

んでいる町内会
ちょうないかい

はいいですが、遅
おく

れている町内会
ちょうないかい

もたくさんあり、どうすれば「自主
じし ゅ

防災
ぼうさい

組織
そし き

」

を推進
すいしん

できるかと考
かんが

えている町内会
ちょうないかい

もあり、なかなか活動
かつどう

に結
むす

びつかないこ

とも多
おお

いと思
おも

います。そういった町内会
ちょうないかい

を含
ふく

めた形
かたち

で、こうした議論
ぎろ ん

に巻
ま

き

込
こ

むようなことを区民会議
くみ ん か い ぎ

がやっていくことはできないかと考
かんが

えています。

  つまり、区民会議
くみ ん か い ぎ

の成果
せい か

として、これがモデル
も で る

なので町内会
ちょうないかい

の皆
みな

さんどう

ぞ作
つく

って下
くだ

さいということではなく、結果
けっ か

が出
で

る前
まえ

に様々
さまざま

な町内会
ちょうないかい

と議論
ぎろ ん

を

してつくっていくという視点
して ん

も考
かんが

えられるし、特
とく

に防災
ぼうさい

に関
かん

しては、何
なに

かを

つくることが目的
もくてき

ではなく、つくっていくプロセス
ぷ ろ せ す

が重要
じゅうよう

だと思
おも

います。こ

の区民会議
くみ ん か い ぎ

に地域
ちい き

を巻
ま

き込
こ

んでいくような進
すす

め方
かた

ができれば良
よ

いと感
かん

じまし

た。

原
はら

田
だ

委員
いい ん

 この「東大島
ひがしおおしま

あんしんマップ
ま っ ぷ

」は、平成
へいせい

8年
ねん

に私
わたし

が中心
ちゅうしん

となって地域
ちい き

の皆
みな

でつくったものです。町内会
ちょうないかい

が中心
ちゅうしん

となり、地域
ちい き

住民
じゅうみん

を巻
ま

き込
こ

みなが

ら進
すす

めていきました。つくってみて様々
さまざま

な発見
はっけん

や反省
はんせい

が出
で

てくるので、とにか

く会議
かい ぎ

だけでなく、実践
じっせん

して活動
かつどう

することが重要
じゅうよう

です。

赤間
あか ま

委員
いい ん

 お聞
き

きしたいのですが、その「東大島
ひがしおおしま

あんしんマップ
ま っ ぷ

」を作成
さくせい

した

当時
とう じ

から町内会
ちょうないかい

長
ちょう

は変
か

わられていると思
おも

いますが、そのマップ
ま っ ぷ

の更新
こうしん

などは

行
おこな

っていないのでしょうか。

原
はら

田
だ

委員
いい ん

 更新
こうしん

もされていないし、自主
じし ゅ

防災
ぼうさい

組織
そし き

もあまり機能
きの う

していないのが

現状
げんじょう

です。

畑
はた

委員
いい ん

 町内会
ちょうないかい

には、何
なに

十年
ねん

も前
まえ

の昔
むかし

から自主
じし ゅ

防災
ぼうさい

組織
そし き

はあります。行政
ぎょうせい

が絡
から

んで活発
かっぱつ

に活動
かつどう

をし始
はじ

めたのは、ここ最近
さいきん

のことです。それは非常
ひじょう

に良
よ

いこと

だと思
おも

いますが、自主
じし ゅ

防災
ぼうさい

組織
そし き

自体
じた い

があまりまとまっていないような状 況
じょうきょう

も

あるし、何
なに

をやっていくのかということもあまりはっきりしていない部分
ぶぶ ん

もあ

り、活動
かつどう

も単発的
たんぱつてき

なものが多
おお

いと思
おも

います。

  自主
じし ゅ

防災
ぼうさい

組織
そし き

のあり方
かた

を検討
けんとう

していくことは良
よ

いと思
おも

いますが、絵
え

に書
か

いた

餅
もち

ではダメ
だ め

で、形
かたち

としての組織
そし き

だけでなく、しっかりと機能
きの う

する仕組
し く

みを検討
けんとう

してもらいたいと思
おも

います。

北沢
きたざわ

副区
ふく く

長
ちょう

 地域
ちい き

を 育
はぐく

むまちづくり部会
ぶか い

では、危機
き き

管理担当職員
かんりたんとうしょくいん

が部会
ぶか い

に

出席
しゅっせき

して現状
げんじょう

の自主
じし ゅ

防災
ぼうさい

組織
そし き

についてご説明
せつめい

をさせていただいています。
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自主
じし ゅ

防災
ぼうさい

組織
そし き

の連絡
れんらく

協議会
きょうぎかい

があるので、そのような組織
そし き

を利用
りよ う

したり、連動
れんどう

し

ていくような方法
ほうほう

を考
かんが

えたりしていくことが大切
たいせつ

かと思
おも

います。また、実際
じっさい

に

活動
かつどう

が上手
う ま

くいっていないところに目
め

を向
む

けることも必要
ひつよう

かと考
かんが

えます。

（子
こ

どもの遊
あそ

び場
ば

づくりについて） 

朴
ぱく

委員
いい ん

 子
こ

どもがたくさん遊
あそ

んでいる公園
こうえん

は賑
にぎ

やかですが、例
たと

えば、立地的
りっちてき

にあ

まり人
ひと

が多
おお

くない公園
こうえん

だと、暗
くら

くてマイナス
ま い な す

なイメージ
い め ー じ

があります。そういっ

た公園
こうえん

を活用
かつよう

したり、目
め

立
だ

つように看板
かんばん

を設置
せっ ち

したり、多
おお

くの人
ひと

に使
つか

われるよ

うな取組
とりくみ

を推進
すいしん

してほしいと思
おも

います。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 子
こ

どもの遊
あそ

び場
ば

づくりについては、公園
こうえん

のことを考
かんが

えていく方向性
ほうこうせい

になったが、公園
こうえん

は、子
こ

どもの遊
あそ

び場
ば

としての機能
きの う

だけでなく、防災
ぼうさい

に役立
やく だ

つ

こともあるし、子
こ

どもの心
こころ

と 体
からだ

を成
せい

長
ちょう

させてくれる場
ば

所
しょ

だと思
おも

います。

富士見
ふ じ み

公園
こうえん

を見
み

てみると、今
いま

は、昔
むかし

よりもだいぶキレイ
き れ い

になったと思
おも

うが、子
こ

どもの遊
あそ

び場
ば

という視点
して ん

で見
み

てみると、遊具
ゆう ぐ

がみすぼらしいなどの課題
かだ い

もある

と思
おも

います。区民会議
くみ ん か い ぎ

交流会
こうりゅうかい

で、区民会議
くみ ん か い ぎ

の存在
そんざい

を皆
みな

さんに知
し

っていっても

らうにはどうしたらよいかという議論
ぎろ ん

もありましたが、やっているという呼
よ

び

かけだけでなく、ここがこう変
か

わった、これは区民会議
くみ ん か い ぎ

で実施
じっ し

したといった実
じっ

感
かん

のできる区民会議
くみ ん か い ぎ

でありたいと思
おも

うので、実践
じっせん

していければ良
よ

いと思
おも

います。

新井副
あらいふく

委員
いい ん

長
ちょう

 やはり結果
けっ か

が出
で

ることが大事
だい じ

だと感
かん

じます。1つでも 2つでも、
形
かたち

になる取組
とりくみ

ができれば良
よ

いです。

 ＜だれもがいきいき暮
く

らす部会
ぶか い

について＞ 

 （地域
ちい き

における見守
みま も

り活動
かつどう

の充実
じゅうじつ

） 

山
やま

田
だ

委員
いい ん

 高齢者
こうれいしゃ

の見守
みま も

り活動
かつどう

の調査
ちょうさ

ですが、民生
みんせい

委員
いい ん

も様々
さまざま

な活動
かつどう

や取組
とりくみ

をし

ているので、連携
れんけい

が必要
ひつよう

だと思
おも

います。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 調査
ちょうさ

対象
たいしょう

に高齢者
こうれいしゃ

とあるが、民生
みんせい

委員
いい ん

では 75歳
さい

以上
いじょう

の方
かた

を対象
たいしょう

に

しています。この高齢者
こうれいしゃ

は何
なん

歳
さい

以上
いじょう

を対象
たいしょう

にしていますでしょうか。

畑
はた

委員
いい ん

 詳細
しょうさい

はまだ決
き

めていませんが、高齢者
こうれいしゃ

だけでなく介護保険
かい ご ほ け ん

の対象
たいしょう

にな

るような方
かた

々
がた

も考
かんが

えていきたいと思
おも

います。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 地域
ちい き

包括
ほうかつ

センター
せ ん た ー

と民生
みんせい

委員
いい ん

の集
あつ

まりで、見守
みま も

りは 65歳
さい

以上
いじょう

から必要
ひつよう

ではないかというご意見
いけ ん

もありました。

畑
はた

委員
いい ん

 これからの検討
けんとう

課題
かだ い

だと思
おも

います。また、実態
じったい

調査
ちょうさ

は、見守
みま も

り活動
かつどう

を行
おこな

っている団体
だんたい

に実施
じっ し

するので、その各
かく

団体
だんたい

によって対象
たいしょう

者
しゃ

は変
か

わると思
おも

いま

す。そういったことも調査
ちょうさ

で明
あき

らかにしていければいいと考
かんが

えています。
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森脇
もりわき

委員
いい ん

 私
わたし

は老人
ろうじん

クラブ
く ら ぶ

に属
ぞく

していて、老人
ろうじん

クラブ
く ら ぶ

でも見守
みま も

り活動
かつどう

を行
おこな

って

いますが、見守
みま も

り活動
かつどう

を行
おこな

っている団体
だんたい

の調査
ちょうさ

は、それぞれの団体
だんたい

がどのよ

うな方
かた

々
がた

を対象
たいしょう

にしてどのような活動
かつどう

を 行
おこな

っているのかということを明
あき

ら

かにするためのものです。各
かく

団体
だんたい

がそれぞれ活動
かつどう

をしていて、それぞれがどの

ような連携
れんけい

の仕
し

方
かた

をしているのか、全然
ぜんぜん

見
み

えてこないし、そういったことも含
ふく

めてもっと総括的
そうかつてき

に把握
はあ く

して、協 力
きょうりょく

していければと考
かんが

えています。

  また、それぞれの団体
だんたい

が持
も

っている情報
じょうほう

はその団体
だんたい

でしか使
つか

えないという

個人
こじ ん

情報
じょうほう

保護
ほ ご

の問題
もんだい

があると思
おも

います。そのため、各
かく

団体
だんたい

の連携
れんけい

は非常
ひじょう

に難
むずか

しいかもしれませんが、実態
じったい

調査
ちょうさ

をする中
なか

で、何
なに

が問題
もんだい

なのかを見極
みき わ

めて、解決
かいけつ

策
さく

の方向性
ほうこうせい

が見
み

えればいいです。

深瀬
ふか せ

委員
いい ん

 最近
さいきん

では、町会
ちょうかい

の組織
そし き

も変
か

わり始
はじ

めています。私
わたし

が会
かい

長
ちょう

をやって

いる町会
ちょうかい

では、戸建
こ だ

てに住
す

んでいる世帯
せた い

が 10件
けん

程
てい

度
ど

で、残
のこ

りは全
すべ

てマンション
ま ん し ょ ん

です。また、ワンルーム
わ ん る ー む

マンション
ま ん し ょ ん

も多
おお

く、町会
ちょうかい

そのものの存続
そんぞく

も危
あや

ぶまれ

ているし、向
む

こう三軒
さんげん

両 隣
りょうどなり

の実現
じつげん

は相当
そうとう

、難しい
むずか   

現 状
げんじょう

です。駅
えき

前
まえ

だとほと

んど店舗
てん ぽ

なので住
す

んでいる人
ひと

自体
じた い

も少
すく

なく、お神輿
みこ し

を担
かつ

ぐ人員
じんいん

もいなくて、お

祭
まつ

りも参加
さん か

できない町会
ちょうかい

もあります。そのため、隣
となり

り合
あ

った町会
ちょうかい

同士
どう し

が行事
ぎょうじ

の時
とき

にだけ合同
ごうどう

で開催
かいさい

するといったこともやっています。単身
たんしん

者
しゃ

が多
おお

いので、

子
こ

どもももちろん少
すく

ないので、子
こ

ども会
かい

は休止中
きゅうしちゅう

であるし、青
せい

年
ねん

会
かい

も 4 つや
5つの町会

ちょうかい

がまとまって会
かい

を作
つく

っている状 況
じょうきょう

です。

  町会
ちょうかい

の活性化
かっせいか

に向
む

けた調査
ちょうさ

といっても、今
いま

までの町会
ちょうかい

の考
かんが

え方
かた

では成
な

り

立
た

たないと思
おも

います。今後
こん ご

、5年
ねん

後
ご

、10年
ねん

後
ご

、行事
ぎょうじ

だけでなく、町会
ちょうかい

自体
じた い

合併
がっぺい

することも可能性
かのうせい

があると考
かんが

えています。

朴
ぱく

委員
いい ん

 私
わたし

がいる町会
ちょうかい

もマンション
ま ん し ょ ん

が多
おお

く、子
こ

どもを持
も

っている若
わか

い親
おや

も

町会
ちょうかい

に入
はい

らない家庭
かて い

が多
おお

いと思
おも

います。これに関
かん

しては、今
いま

までの考
かんが

え方
かた

を

変
か

えて、取組
とりくみ

をしていかないといけないと感
かん

じました。

（子育
こそ だ

てを通
とお

した世代間交流
せだいかんこうりゅう

について） 

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２の「子
こ

育
そだ

てを通
とお

した世代間
せだいかん

交流
こうりゅう

」について、第
だい

４

期
き

のときに大師
だい し

地区
ち く

で行
おこな

われた情報
じょうほう

交換
こうかん

会
かい

を傍聴
ぼうちょう

しました。各
かく

団体
だんたい

の方
かた

が

出席
しゅっせき

されて、課題
かだ い

や問題
もんだい

点などを議論
ぎろ ん

されて、とても勉強
べんきょう

になった記憶
きお く

があ

ります。今後
こん ご

も継続
けいぞく

して、開催
かいさい

していくことはとても良
よ

いと思
おも

います。また、

田島
たじ ま

地区
ち く

でも開催
かいさい

を検討
けんとう

とのことですので、是非
ぜ ひ

お願
ねが

いしたいです。私
わたし

も子
こ

ど

も関
かん

係
けい

の団体
だんたい

にネットワーク
ね っ と わ ー く

があるので、その時
とき

はお手伝
てつ だ

いしたいと思
おも

います。

よろしくお願
ねが

いします。
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塚
つか

原
はら

委員
いい ん

 大師
だい し

地区
ち く

での第
だい

２回
かい

目
め

の開催
かいさい

は、前
まえ

向
む

きに捉
とら

えてもよろしいでしょう

か。

石渡
いしわた

委員
いい ん

 少
すこ

し空白
くうはく

期
き

間
かん

があるので難
むずか

しいかと考
かんが

えていますが、最初
さいしょ

に立
た

ち上
あ

げた時
とき

から事務局
じむきょく

をどうするのかといった問題
もんだい

がなかなか解決
かいけつ

されていませ

ん。結論
けつろん

としては、平成
へいせい

27年
ねん

5月
がつ

に開催
かいさい

する予定
よて い

です。一応
いちおう

事務局
じむきょく

として、こ

ども文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

の館
かん

長
ちょう

さん、スポーツ推進
すいしん

委員
いい ん

会
かい

の委員
いい ん

長
ちょう

さんなどを

中心
ちゅうしん

として考
かんが

えています。第
だい

１回
かい

では参加
さん か

できなかった団体
だんたい

にも声
こえ

をかけて

取組
とりくみ

を進
すす

めているところです。

塚
つか

原
はら

委員
いい ん

 昨
さく

年
ねん

の参加
さん か

者
しゃ

の方
かた

から次
つぎ

もやってほしいという声
こえ

もあったし、昨
さく

年
ねん

の

開催
かいさい

から１年
ねん

以上
いじょう

経
た

ってしまったので、今年
こと し

はもうないのでしょうかという声
こえ

も頂
いただ

いているので、是非
ぜ ひ

進
すす

めてほしいと思
おも

います。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 情報
じょうほう

交換
こうかん

会
かい

は私
わたし

も前
まえ

回
かい

のものに出席
しゅっせき

させていただいたが、この会
かい

をやると問題
もんだい

や課題
かだ い

がたくさん出
で

てきて、それに応
こた

えないと意味
い み

が無
な

いと思
おも

い

ます。議論
ぎろ ん

の場
ば

だけでなく、各
かく

団体
だんたい

の取組
とりくみ

にもつながるような活動
かつどう

もしていく

べきだと思
おも

います。

（外国人市民
がいこくじんしみん

も暮
く

らしやすいまちづくりについて） 

中村
なかむら

委員
いい ん

 先日
せんじつ

の外国人
がいこくじん

向
む

けの防災
ぼうさい

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

に参加
さん か

させていただきました。

参加
さん か

された外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

の方
かた

々
がた

も非常
ひじょう

に喜
よろこ

んでおり、良
よ

かったです。また、先日
せんじつ

視察
しさ つ

した識字学級
しきじがっきゅう

でも、鶴見
つる み

から来
らい

ている方
かた

もいて、外国人
がいこくじん

向
む

けのイベント
い べ ん と

と

識字学級
しきじがっきゅう

の連携
れんけい

なども図
はか

れると面白
おもしろ

いと思
おも

います。

 （全体
ぜんたい

について） 

朴
ぱく

委員
いい ん

 区民会議
くみ ん か い ぎ

について、現在
げんざい

第
だい

５期
き

で、もうすぐ 10年
ねん

になるので、来
らい

年
ねん

度
ど

、

再
さ

来
らい

年
ねん

度
ど

の話
はなし

になるかもしれませんが、一旦
いったん

ここで振
ふ

り返
かえ

りの場
ば

を持
も

って、今
いま

までの取組
とりくみ

を再
さい

確認
かくにん

して、今後
こん ご

について様々
さまざま

な議論
ぎろ ん

ができるといいと考
かんが

えて

います。

（２）区民会議
くみ ん か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

について 

平成
へいせい

27年
ねん

2月
がつ

28日
にち

（土
ど

）に開催
かいさい

する区民会議
くみ ん か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

について、「資料
しりょう

４：

区民会議
くみ ん か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

について」及
およ

び「資料
しりょう

４ー１：区民会議
くみ ん か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

報告
ほうこく

用
よう

スライド
す ら い ど

（案
あん

）」を使用
しよ う

し、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

した。
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（３）区民会議
くみ ん か い ぎ

中間報告書
ちゅうかんほうこくしょ

（案
あん

）について 

平成
へいせい

27年
ねん

3月
がつ

に第
だい

５期
き

の前半
ぜんはん

の 1年
ねん

をまとめる区民会議
くみ ん か い ぎ

中間
ちゅうかん

報告
ほうこく

書
しょ

につい

て、「資料
しりょう

５：区民会議
くみ ん か い ぎ

中間
ちゅうかん

報告
ほうこく

書
しょ

について」及
およ

び「資料
しりょう

５ー１：区民会議
くみ ん か い ぎ

中間
ちゅうかん

報告
ほうこく

書
しょ

（案
あん

）」を使用
しよ う

し、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

した。

４ 閉会
へいかい

出席
しゅっせき

された参与
さん よ

からコメント
こ め ん と

を 頂
いただ

いた。コメント
こ め ん と

の内容
ないよう

は以下
い か

のとおり。

飯塚
いいづか

参与
さん よ

 皆
みな

さん、大変
たいへん

熱心
ねっしん

な討議
とう ぎ

お疲
つか

れ様
さま

でした。皆
みな

さんのご意見
いけ ん

を参考
さんこう

にし

ながら、これから始
はじ

まる議
ぎ

会
かい

に望
のぞ

んでいきたいと思
おも

います。また、先日
せんじつ

、公園
こうえん

に中学生
ちゅうがくせい

が夜
よ

な夜
よ

なたむろしていて、抑止力
よくしりょく

として防犯
ぼうはん

カメラ
か め ら

の設置
せっ ち

をでき

ないかという相談
そうだん

があり、危機
き き

管理担当
かんりたんとう

課
か

長
ちょう

にお願
ねが

いをしました。管轄
かんかつ

が警察
けいさつ

であるとのことでしたが、人
ひと

があまり寄
よ

り付
つ

かない公園
こうえん

もあるので、より良
よ

い

公園
こうえん

づくりのためにもどうぞよろしくお願
ねが

いしたいと思
おも

います。

浜
はま

田
だ

参与
さん よ

 とても意見
いけ ん

が多
おお

く出
で

て、非常
ひじょう

に勉強
べんきょう

になりました。市議
し ぎ

会
かい

でも海抜
かいばつ

表示
ひょうじ

の議論
ぎろ ん

をしたことがあったのですが、区民
くみ ん

会議
かい ぎ

の皆
みな

さんはそれを形
かたち

にし

たとのことで大変素晴
たい へ ん す ば

らしく感
かん

じています。今後
こん ご

ともよろしくお願
ねが

いします。

■閉会
へいかい

宣言
せんげん

午後
ご ご

8時
じ

20分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


